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Ao!décimo!sexto!dia!do!mês!de!outubro!de!dois!mil!e!dezesseis,!às!oito!horas!e!trinta!minutos,!na!sala!do!1!
LATDIC! da! Universidade! de! Pernambuco/Campus! Garanhuns,! ocorreu! a! reunião! ordinária! do! Pleno! do!2!
Colegiado!do!Curso!de!Licenciatura!em!Computação,!da!Universidade!de!Pernambuco/Campus!Garanhuns,!3!
por! convocação! do! coordenador! do! curso!Prof.! Emanoel! Francisco!Spósito! Barreiros.!Compareceram! os!4!
professores:! Prof.! Aldenor! Alves! Soares,! Prof.! Cleiton! Soares! Martins,! Prof.! Cleyton! Mário! de! Oliveira!5!
Rodrigues,!Prof.!Debora!Quetti,!Prof.!Emanoel!Francisco!Spósito!Barreiros,!Prof.!João!Fausto!Lorenzato!de!6!
Oliveira,!Prof.!Higor!Ricardo!Monteiro!Santos,!Profa.!Maria!Vitória!Ribas!de!Oliveira!Lima,!Prof.!Maurício!Costa!7!
Goldfarb,! Profa.! Sônia! Regina! Fortes! da! Silva,! Profa.! Tárcia! Regina! da! Silva.! Participaram! também! os!8!
discentes!Hérikles!Vinícius!França!Cordeiro!e!Eduardo!Sales!Tenório.!A!ordem!dos!pontos!postos!na!pauta!9!
não! foi! seguida.!A! reunião! iniciou! pela! discussão!do!ponto!2,! que! tratava!do!acolhimento!dos!alunos!10!
ingressantes.!DecidiuZse!que!o!acolhimento!ocorrerá!nas!manhãs!dos!dias!29/02!e!01/03.!No!primeiro!dia!11!
ocorrerá!uma!apresentação!da!coordenação!do!curso.!No!segundo!dia,!serão!apresentados!os!grupos!de!12!
pesquisa!e!apresentações/conversas!com!egressos!do!curso! relatando!suas!experiências.!Em!seguida,!a!13!
reunião! continuou! com! a! discussão! do! ponto! de! pauta! 1,! quando! o! Prof.! Cleiton! Martins! iniciou!14!
comentando!sobre!os!Projetos!de!Pós6Graduação!da!UPE.!A!Profa.!Sônia!Fortes!comentou!sobre!um!15!
projeto!antigo,!que!foi!elaborado,!mas!não!homologado.!O!professor!Cleyton!Rodrigues!comentou!sobre!o!16!
projeto!que!foi!elaborado!com!base!em!outros!projetos!da!UPE!nos!meses!de!Dezembro/Janeiro,!e!que!foi!17!
avaliado! em! seguida,! pelo! professor! Higor!Monteiro.! O! Prof.! Cleyton!Rodrigues! apresentou! o! projeto! de!18!
“Curso! de! PósZGraduação! Lato! Sensu! (Especialização)! em! Computação! Aplicada! em! Tecnologias!19!
Educacionais”,!integralizado!em!400!horas,!e!que!foi!aprovado!por!unanimidade!após!votação!dos!presentes.!20!
Fica! registrado! também,!que!para!uma!próxima! turma,!existe!a!possibilidade!de! integração!com!o!projeto!21!
antigo,!para!que!se!possa!trabalhar!em!duas!vertentes:!educação!e!computação.!No!ponto!de!pauta!3,!o!22!
Prof.! Emanoel! Barreiros! solicita! seu! afastamento! das! atividades! no! curso! para! conclusão! do! seu!23!
doutorado.!O!referido!professor!expôs!seus!motivos!e!solicitou!o!afastamento!até!o!fim!do!mês!de!agosto!de!24!
2016.!O!mesmo! frisou!seu!compromisso!com!um!projeto!de!pesquisa!sendo! iniciado!este! semestre!e! se!25!
propôs!a!continuar!orientando!seu!aluno.!Suas!disciplinas!foram!distribuídas!pelos!integrantes!do!colegiado,!26!
não!acarretando!prejuízo! tanto!para!os!estudantes!quanto!para!o!colegiado.!Em!seguida!a!solicitação! foi!27!
votada!e!aprovada!por!todos!os!presentes.!No!ponto!5,!a!Profa.!Sônia!Fortes!comentou!sobre!a!proposta!28!
da!disciplina!de!Computação!na!Educação!Básica,!que!precisaria!passar!por!um!processo!avaliativo!de!29!
computação!e!educação.!Comentou!também!sobre!a!criação!de!um!comitê!e!a!elaboração!de!um!projeto!para!30!
a!disciplina!nas!escolas!do!Município,!inclusive!com!direito!a!remuneração.!A!Profa.!Tárcia!Regina!comentou!31!
sobre!a!necessidade!de!se!elaborar!bem!o!projeto,!devido!a!problemas!já!existentes!com!estagiários,!quando!32!
a!proposta!do!estágio!não!se!casa!com!as!demandas!das!escolas.!Também!foi!questionada!a!possibilidade!33!
de!utilizar!a!carga!horária!como!Atividade!Extensionista,!visando!o!atendimento!da!meta!12!do!Plano!Nacional!34!
da!Educação!(10%!da!Carga!Horária).!No!ponto!de!pauta!4!o!Prof.!Emanoel!Barreiros!comentou!sobre!o!35!
parecer!do! retorno!do!PPC.!Com! relação!ao! retorno,! existiram!algumas!mudanças!quanto!ao!nome!de!36!
disciplinas!(Antropologia!Cultural!passou!a!se!chamar!Fundamentos!Antropológicos,!Políticas!e!Gestão!em!37!
Educação!passou!a!se!chamar!Organização!da!Educação!Nacional),!bem!como!a!saída!da!disciplina!História!38!
da!Educação.!Ainda,!necessitouZse! remover!a!disciplina!Fundamentos!de!Psicologia!da!Educação!para!a!39!
adição! das! disciplinas! Psicologia! do! Desenvolvimento! e! Psicologia! da! Aprendizagem.! O! Prof.! Emanoel!40!
Barreiros!comentou!sobre!a!disciplina!“Planejamento!e!Avaliação!Educacional”,!que!seguiu!com!comentários!41!
da! Profa.! Sônia! Fortes.! A! sugestão! apresentada! pela! professora! Sônia! foi! mudar! para! “Currículo,!42!
Planejamento!e!Avaliação!Educacional”,!com!mudança!na!carga!horária!teórica!x!prática.!Ainda,!o!professor!43!
Emanoel!comentou!sobre!as!atividades!extensionistas!e!contabilizou!a!carga!horária!que!pode!ser!utilizada!44!
para!os!10%,!a!exemplo:!AACC,!Disciplinas!de!Tópicos!Integradores!e!a!Disciplina!de!Empreendedorismo.!45!
EXTRA!PAUTA:!A!Profa.!Sônia!Fortes!comentou!sobre!o!Comitê!Gestor!do!LATDIC,!formada!por!profissionais!46!
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externos,!professores!e!alunos.!Comentou!sobre!a!infraestrutura!(Wifi,!Armários!e!tablets!do!estado!com!os!47!
programas!necessários).!Comentou!sobre!a!chamada!da!FACEPE!para!aquisição!dos!demais!materiais,!como!48!
as!cadeiras,! já!que!as!utilizadas!são!de!outro! local.!Estão!para!chegar!ainda!alguns!livros!e!armários.!Em!49!
relação! ao! PIBID,! comentou! sobre! os! problemas! decorrentes! da! situação! atual! do! país/estado.! Haverá!50!
audiência! no! Senado! nas! próximas! semanas,! onde! o! Programa! será! plenamente! debatido,! sobre! os!51!
encaminhamentos!das!bolsas!e!novas!seleções.!Em!suma,!o!programa!ainda!está!em!análise.!Em!relação!52!
ao!seminário!de!09!de!dezembro,!houve!um!orçamento!positivo!(saldo!R$!530,00),!e!foi!relatado!como!um!53!
bom!evento.!Sônia!comentou!sobre!a!possibilidade!de!o!saldo!ser!utilizado!em!eventos!posteriores.!O!Prof.!54!
Emanoel!Barreiros!levantou!a!questão!sobre!como!será!controlado!o!caixa.!Também!foi!comentado!sobre!as!55!
aberturas! possibilitadas! pelo! evento,! tanto! no! CIn! (Alex! Sandro! Gomes)! quanto! no! Porto! Digital! (Fred!56!
Vasconcelos,!Joy!Street).!Sem!mais!pontos!para!discussão,!a!reunião!foi!encerrada.!57!

Garanhuns,!16!de!fevereiro!de!2016.!
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Prof.!Emanoel!Francisco!Spósito!Barreiros!

Coordenador!do!Curso!de!Licenciatura!em!Computação!


